

1. BESAHOESCHDLE SPENDENUEBERGABE an den gemeinnuetzigen Verein „WIR FÜR KINDER e.V.“, Weinstadt

Am Mittwoch 22. Mai 2019 fand zum ersten mal eine BesaHorschdle Spendenuebergabe statt. Einen Teil der bislang eingenommenen Spenden – Euro 1.000,00 - aus den 4 BesaHorschdle Weinen vom Weingut Kuhnle, Strümpfelbach und Weingut Mayerle, Remshalden, wurden an den gemeinnuetzigen Verein „WIR FÜR KINDER e.V.“, Weinstadt im Weingut Kuhnle von Daniel Kuhnle und Horst Zwipp uebergeben.

Ebenfalls mit anwesend waren die 1. Vorstandsvorsitzende des Vereins Nicole Schwab, ihre Tochter Jessica Schwab und BesaHorschdles Hund Balou Zwippdoggydog, der bei den BesaHorschdle Spendenprojekten als Bindeglied zu den Kindern taeutig ist.

Der gemeinnuetzige Verein WIR FÜR KINDER e.V. aus Weinstadt-Schnait, Homepage: <https://wir-fuer-kinder.jimdo.com> – Facebook : Wir für Kinder e.V. – ist ein kleiner und doch in seiner Arbeit großer Verein, der wirklich tolles für Kinder und deren Eltern leistet.

2016 mit 19 Mitgliedern gegrueundet, kann man heute auf ueber 170 aktive und passive Mitglieder zaeahlen, die sich kennen, sich vertrauen und wissen, wo die Not am gröoesten ist. Sie wollen die Leute kennenlernen, die die Spenden erhalten. Daher wird jede Spende persoenlich uebergeben und lernt dabei noch so wundervolle

Menschen und Organisationen kennen, die wirklich etwas bewegen in unserer Welt - eine Bereicherung auch für das eigene Leben. Die Spenden sollen lokale, regionale Kinder in Not oder Organisationen für Kinder in Not zugutekommen, wobei das Hauptaugenmerk darauf abzielt, Einzelschicksale zu unterstuetzen.

Ein wirklich toller Verein mit ehrenamtlich engagierten Menschen, die wir sehr gerne in ihrem Tun unterstuetzen.

Das BesaHorschdle wird natuerlich weiterhin Spenden aus dem Verkauf der Weine und auch ganz aktuell aus dem neuesten Projekt zur Remstalgartenschau „Die Remstal VeschbrGugg“ generieren. Danke an Rocco Capurso und dem Mack Remstalmarkt, Endersbach, die wir als Partner für diese Spendenaktion gewinnen konnten und die sich wirklich ueber die Maooen engagieren.

Wir bedanken uns auch bei Ihnen, die letztendlich durch den Kauf unserer Produkte die Spenden und die Hilfe ermoglichen.

Also kaufen Sie bitte weiter, schmausen Sie lecker, genieooen Sie unsere Weine und unterstuetzen Sie somit gleichzeitig soziale Kinderprojekte im Remstal. Danke für Ihr Vertrauen.

Horst Zwipp / BesaHorschdle

Wer oder was ist eigentlich das Besahorschdle?

Das „BESAHOESCHDLE“ stellt zwar auch die Kultur der Besenwirtschaften im Remstal und im Stuttgarter Raum und auch die zahlreichen Weinguetter und Weinfeste in diesen Regionen vor, ist aber hauptsaechlich ein SPENDENPROJEKT!

Das BesaHorschdle wurde von dem Schorndorfer Horst Zwipp Ende 2017 ins Leben gerufen, der schon seit Jahrzehnten im caritativen Bereich viele Projekte erfolgreich konzipiert und umgesetzt hat - so auch von 2005 bis 2013 als offizieller Repraesentant der Nelson Mandela Foundation für Deutschland, Oesterreich und die Schweiz.

Nun will er seine große Erfahrung, sein Wissen und sein Netzwerk dem Remstal - und da regionalen KINDERPROJEKTEN – und/oder ORGANISATIONEN - zu Gute kommen lassen. So wird von jedem erhaeltlichen BesaHorschdle Produkt mindestens 10% aus dem Erlös gespendet. www.besahorschdle.de | www.gandelhof.de

